



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2024-2**

under the

**FISH AND WILDLIFE ACT
(O.C. 2024-12)**

Filed January 25, 2024

1 Section 3 of New Brunswick Regulation 2015-4 under the Fish and Wildlife Act is amended

(a) by repealing paragraph (ee) and substituting the following:

(ee) a resident wild turkey licence referred to in paragraph 7(2)(a) of the *Wild Turkey Hunting Regulation – Fish and Wildlife Act*;

(b) by adding after paragraph (ee) the following:

(ff) a non-resident wild turkey licence referred to in paragraph 9.3(1)(a) of the *Wild Turkey Hunting Regulation – Fish and Wildlife Act*.

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2024-2**

pris en vertu de la

**LOI SUR LE POISSON ET LA FAUNE
(D.C. 2024-12)**

Déposé le 25 janvier 2024

1 L'article 3 du Règlement du Nouveau-Brunswick 2015-4 pris en vertu de la Loi sur le poisson et la faune est modifié

a) par l'abrogation de l'alinéa ee) et son remplacement par ce qui suit :

ee) le permis de chasse au dindon sauvage pour résident visé à l'alinéa 7(2)a) du *Règlement sur la chasse au dindon sauvage – Loi sur le poisson et la faune*;

b) par l'adjonction de ce qui suit après l'alinéa ee) :

ff) le permis de chasse au dindon sauvage pour non-résident visé à l'alinéa 9.3(1)a) du *Règlement sur la chasse au dindon sauvage – Loi sur le poisson et la faune*.